
○盛岡森林管理署の「採材

 

青森事務所では毎年、各森林管理署等の採材現地検討会に参加し、技術指導や情報提供な

ど行うことで、国有林材を円滑・効果的に活用するように努めています。

平成２８年９月９日（金）に岩手

青森事務所から２名が参加してきました。

 

前日まで台風の影響で雨が降って

日差しが暑いなか、総勢５０名近い参加者による

午前は林業の労働安全及び

からスギとアカマツの採材について検討しました。

まずはスギ５本とアカマツ５

について意見交換を行いました。

青森事務所からは最近の情勢を踏まえた採材の指導及び情報提供と、

を含めた講評を話させていただきました

青森事務所では今後も国有林材

 

※今年度予定していた検討会は

 

森林管理署の「採材検討会」に参加しました。 

青森事務所では毎年、各森林管理署等の採材現地検討会に参加し、技術指導や情報提供な

ど行うことで、国有林材を円滑・効果的に活用するように努めています。 

に岩手県紫波郡紫波町の山王海国有林で開催された

名が参加してきました。 

前日まで台風の影響で雨が降っていたため開催できるか心配でしたが、当日は天気

名近い参加者による現地検討会でした。 

び市況動向についての話があり、現地で昼食を済ませたあ

について検討しました。 

アカマツ５本、合計１０本の全幹材について採材検討し、全体で

について意見交換を行いました。 

は最近の情勢を踏まえた採材の指導及び情報提供と、最後に

を含めた講評を話させていただきました。 

青森事務所では今後も国有林材の有効な資源活用に貢献していきたいと考えています。

はこれで最後になりました。お世話になった方々に感謝申し上

青森事務所では毎年、各森林管理署等の採材現地検討会に参加し、技術指導や情報提供な

で開催された採材検討会に、

が、当日は天気も回復し

済ませたあと、午後

全体で採材の考え方

最後に労働災害対策

資源活用に貢献していきたいと考えています。 

感謝申し上げます。 


